



“Síntesis de actividades en curso de las Comisiones”

Movimiento CREA | Unidad de I+D

Mayo 2018

Comisión de Empresa

CONICET. Visitó la comisión F. Bert y S. Arias para continuar con la priorización de temas para el convenio con CREA – CONICET. El mismo se firma hoy (31/05) 16 hs.

Reunión FADA. El 15/05 participaron de la reunión de FADA sobre caminos rurales D. Almazán, A. Beherán (Integración a la comunidad) y J. Basualdo (CE).

Presentación de Herramienta Empresaria. Todas las comisiones desde el Área se presenta una herramienta para que los productores conozcan las utilidades y comprendan el funcionamiento, de manera de lograr mayor difusión de las mismas. En esta ocasión se presentó la herramienta “Portfolio Negocios”.

Carpeta Bancaria Unificada. El 26/06 (16 hs), en el ámbito de la CE y con los bancos como invitados, se lanzará la Planilla de Información bancaria unificada CREA.

Proyecto Gobierno Empresario. Su objetivo es definir los roles dentro de las empresas CREA. Los mismos se trabajan en conjunto con J. Dulom. Se piensa publicar notas en la revista CREA con cada rol definido (próxima revista: rol de Gerente Gral), para luego concluir con un documento que englobe todos los roles de la empresa. Por otro lado, se comenzó a validar en la CE la idea de confeccionar un Radar de Gob. Emp. El mismo está en estado de creación de la idea.

ART. J. Palmer (Asset Broker) visitó a la comisión para contar del convenio colaborativo. Le mostro a la comisión los principales beneficios que tienen las empresas a la hora de contratar ART.



Comisión de Agricultura

Intercambio con representantes en las Cadenas de Valor. Contamos con la presencia de los representantes CREA en las Cadenas de Valor, quienes nos comentaron las novedades en las distintas instituciones. En esta oportunidad, recibimos a los representantes en ASAGIR (J. Salas), ACSOJA (R. Bergman), CONABIA (C. Robertson), MAIZAR (J. Minvielle) y ARGENTRIGO (M. Cané). Además se los invitó a participar de todas las reuniones de Comisión de Agricultura, si así lo quisieran.

Intercambio con Martín Lema, director de Biotecnología del Minagri. M. Lema comentó las características del Gen HB4 y el estado de aprobación en los distintos cultivos, con el objetivo de capturar los comentarios de los representantes de la Comisión. Además comentaron los avances en edición génica, aquellas tecnologías que no suplantán a la transgénesis, pero que pueden otorgar características más específicas.

Guía de Autoevaluación de BPA. F. Feiguin, del Área Ambiente, presentó un formulario que le permitirá autoevaluar a cada productor el nivel de implementación de Buenas Prácticas Agrícolas con el que cuenta, identificar posibles puntos de mejora, ver cosas que no tenía en el radar, entre otros. Explicó que la guía de autoevaluación se hizo desde la Red BPA, y esta sería una forma práctica de implementarla.



Comisión de Ganadería

Nuevo presidente Comisión de Ganadería. Santiago Labourt representante de la zona Sudoeste y miembro del CREA Coronel Suarez fue elegido como nuevo presidente de la Comisión de Ganadería.

Australia 2018. J. Lizzi realizó una presentación sobre la experiencia vivida durante el último mes en Australia. Haciendo hincapié en el novedoso funcionamiento institucional del país, y los aspectos productivos más importantes. Luego los miembros de la Comisión de ganadería realizaron un rescate con las reflexiones más importantes del viaje. Se propusieron actividades para comunicar y compartir información sobre los aprendizajes adquiridos en Australia, destacándose un desayuno con referentes institucionales, trabajos en conjunto entre el equipo técnico de MINAGRO y CREA ganadería.

Convenio CREA-Conicet. F. Bert, líder de I+D, visitó la Comisión de Ganadería para informar que se realizó un convenio con el Conicet, en el cual se acordó tener 4 becarios posdoctorales cofinanciados trabajando en temas de interés del Movimiento. Se pidió a los empresarios que brindaran sus aportes para enriquecer las propuestas que ya existen de temas a trabajar y en priorizar las problemáticas a abordar.



Comisión de Lechería

Proyecto Rotaciones en Tambos. El equipo técnico del proyecto visitará los tambos pre-seleccionados de la región SFC, OES Y OAR durante junio. El objetivo es hacer un reconocimiento previo de los establecimientos. Conocer tipo de suelo y rotación de cultivos de cada tambo.

Proyecto Factor Humano en Tambos: Tallers 4/5 en Pehuajó y 9/5 en Lobos. Se realizaron los dos primeros talleres de FH para las regiones OES, OAR y EST. Con la participación de más de 100 empresarios tamberos, las temáticas abordadas fueron “Mitos y realidades sobre el trabajo en equipo”, “El factor humano en regla” y “Sistemas Atractivos y Eficientes”. Próximo taller: 5 de julio en la región SFC.

Plan de Trabajo Área de Lechería. Representantes regionales y asesores lecheros definieron líneas estratégicas del plan de trabajo que tengan en común con las regiones y así, poder establecer trabajos en conjunto o apoyo de los mismos desde sede CREA. De esta forma quedo definido el plan de trabajo del área de lechería.

SEA Lechera en las Regiones: OAR y SFC. Se presentaron los resultados de la encuesta SEA al Grupo de Acción Lechero de la región OAR y a la mesa de asesores de SFC, acercando de esta forma la encuesta a la regiones. Se espera generar instancias similares futuras con la mayor cantidad de regiones CREA. A. Palladino, colaboró en el armado del plan de trabajo de la mesa técnica de la región



